

UNIDAD, PAZ Y ENTENDIMIENTO SON TRES DE LOS FOCOS QUE SE ANALIZARÁN EN LA EDICIÓN 2024 DE ENELA

"Más oportunidades" se lee en la convocatoria con que la Corporación para el Desarrollo Productivo de La Araucanía (Corparaucanía) invita a la edición 2024 de Enela, la jornada de reflexión regional que este año se efectuará el 22 de agosto próximo, en Temuco.

"A pesar de las dificultades, los emprendimientos y las inversiones se siguen desplegando, porque en La Araucanía existen ventajas que incentivan asentarse acá. Son muchas las empresas y emprendedores que incluso salen al mundo desde la región", aseguran los organizadores.

Según el programa del evento de este año, en el panel "Juntos en grandes desafíos" expondrán Diego Paulsen, presidente de Corparaucanía; Ricardo Mewes, presidente de la CPC; Luciano Rivas, gobernador regional, y Harold Mayne-Nicholls, exdirigente deportivo. Para abordar el temario "Paz y entendimiento para progresar" participarán Francisco Huenchumilla, presidente de la Comisión Presidencial para la Paz y el Entendimiento; Alfredo Moreno, empresario y exministro de Estado; José Montalva, delegado presidencial, y Carlos Llancaqueo, presidente de la Fundación Aitue. Otros empresarios, ejecutivos y analistas dialogarán sobre la agregación de valor y la generación de oportunidades.



El pacto entra en vigencia el 1 de enero de 2025.

FABIAN ESPAÑA

ACUERDAN PROYECTO PARA